

MINISTERPRÄSIDENT
OLIVER PAASCH

PRESSEMITTEILUNG – 20. September 2022

Umsetzung der Regierungserklärung

Ernennungs- und Einstellungsstopp unmittelbar in Kraft getreten

Der durch Ministerpräsident Oliver Paasch am Montagabend im Rahmen seiner Regierungserklärung angekündigte Stopp von Ernennungen und Einstellungen im öffentlichen Dienst der DG wurde heute bereits umgesetzt.

Für das DG-Ministerium und die paragemeinschaftlichen Einrichtungen (mit Ausnahme des BRF) gilt demnach ab sofort, dass Personalmitglieder nicht mehr ernannt werden. Ebenso wird seitens des Ministeriums auf die Einstellung von neuem Personal und auf das Ersetzen ausgeschiedener Mitarbeiter - außer in begründeten Ausnahmefällen - verzichtet.

Weitere Auskünfte erteilt:

Serge Heinen
Pressesprecher / Berater
Regierung der Deutschsprachigen Gemeinschaft,
Kabinett Ministerpräsident Oliver Paasch
Klötzerbahn 32, B-4700 Eupen
Tel.: +32-87-789 616, Mail: serge.heinen@dgov.be